



Vom 6. auf 7. Mai 2011 übernachteten unsere CaEx im Pfadiheim. Höhepunkte waren vor allem die **Versprechensfeier** am Abend und natürlich durfte auch eine anschließende "Pokernacht" nicht fehlen.

Nach einer viel zu kurzen Nacht mit wenig Schlaf ging es dann voller Tatendrang darum, etwas Gutes für unsere Natur zu tun. Zuerst starteten alle bei der **Flurreinigung in Mellau** und säuberten den Gemeindewald bei den Bergbahnen. Nach einer mittäglichen Jause und einem kurzen Einkehrschwung im Cafe Natter machten sich unsere Jugendlichen dann am Nachmittag auf zur

### **Flurreinigung in Bezau**

und daran, auch noch den Höhlenpark in Bezau von Unrat zu befreien.

**Ein großes Lob an alle CaEx, die mit dabei waren - echt super, dass man als JugendlicheR freiwillig so großes Engagement für unsere Umwelt zeigen kann.**

[Fotogalerie Wochenendlager](#) - [Fotogalerie Flurreinigung Mellau](#) - [Fotogalerie Flurreinigung Bezau](#)